



18.06.2020

VOLL DIGITAL!

Heute hat der Zentralverband mit seiner ersten digitalen Mitgliederversammlung bewiesen: Die Friedberger können auch mit Bits und Bytes umgehen. Wenn man der Corona-Krise also etwas Positives abgewinnen will, dann ist es eben das Tempo, mit dem sich auch unsere Branche digital weiterentwickelt.

Als Nachrichtenmagazin sind wir schon lange davon überzeugt, dass künftig auch im Schadenmarkt noch mehr Menschen über das Web erreicht werden. Mit Videos, Podcasts und aktuellen Informationen. Das gilt auch für die Veranstaltungen in unserer Branche.

Deshalb wird auch unser Schadentalk in diesem Jahr trotz Corona-Krise stattfinden, den wir am 10. September als Web-TV-Ausgabe bei Youtube und Facebook live übertragen werden. Wir informieren morgen früh in unserem speziellen Newsletter des Schadentalk über genaue Einzelheiten. Wer sich schon jetzt informieren will, kann auf www.schadentalk.de mehr über unser Konzept erfahren.

Christian Simmert